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横浜中華街に感動！                中華料理の食べ放題に行ってきました 

二日間の遠征で分かったことは少しずつで

はあるけれど成長を感じたことです。以前

の遠征ではすぐに投げられて試合にならな

かったので違いがよく分かりました。（Ｓ） 

 

二日間試合練習をして色々なタイプの選手

と柔道ができて楽しかったです。選手権大

会が近いのでもっともっと練習を頑張りま

す。（Ｙ） 

 

今回の遠征は怪我のため試合に出ることが

できなかったけど県外の選手の技を見られ

てとても勉強になりました。（Ａ） 


